

NOTE D'INFORMATION

**Protégeons-nous les uns les autres et respectons
les consignes sanitaires mises en place
pour la réouverture de nos églises.**

- A l'entrée de l'église, le port du masque est obligatoire ainsi que le respect de la distance. Il vous sera proposé du gel pour les mains.
- En raison de la distanciation, les places sont limitées et marquées :
1 banc sur 2 est condamné,
il y aura 3 personnes par banc,
(5 personnes à Woustviller).
- Il est interdit de monter à la tribune.
- La sortie de l'église se fera à partir du fond jusqu'à l'avant en respectant toujours la distanciation. Il vous sera à nouveau proposé du gel.

NOTE D'INFORMATION

**Protégeons-nous les uns les autres et respectons
les consignes sanitaires mises en place
pour la réouverture de nos églises.**

- A l'entrée de l'église, le port du masque est obligatoire ainsi que le respect de la distance.
Il vous sera proposé du gel pour les mains.
- En raison de la distanciation, les places sont limitées et marquées :
1 banc sur 2 est condamné,
il y aura 3 personnes par banc,
(5 personnes à Woustviller).
- Il est interdit de monter à la tribune.
- La sortie de l'église se fera à partir du fond jusqu'à l'avant en respectant toujours la distanciation.
Il vous sera à nouveau proposé du gel.